


“弘扬红色精神，赓续红色血脉”——2023 年暑期“青年红色

筑梦之旅”红安之行圆满完成

在“七一”党的生日来临之际，为了推动我校爱国主义教育和“大思政课”社会

实践工作，我校学生代表在马克思主义学院胡兆凌院长的带领下，自 6 月 30 日至 7

月 1 日前往革命圣地——“将军县”红安，开展了 2023 年暑期“青年红色筑梦之旅”

红安方向的实践活动。

红安原名黄安，是朴诚勇毅，不胜不休的“第一将军县”。此行的第一站是黄麻

起义鄂豫皖苏区革命烈士陵园，映入眼帘的是巍然耸立的纪念碑，一颗黄色的五星碑
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红安人民实现革命的行动指南，正是凭着对革命理想的执着追求，才有一代一代、一

家一家，甚至一个家族的追随革命。这种对信念的坚定执着，也正是我们后辈必须学

习、继承和发扬的!”（马克思主义学院供稿）



省教育考试院来校检查大学英语四六级考点建设工作

7 月 14 日，湖北省教育考试院综考办副主任江波一行四人来校检查大学英语四、

六级考点建设情况。学校党委书记张晓彬，代理校长陆博，副校长柴兴泉、付秋峰，

校长助理刘瑾，教务处处长牟海霞以及外国语学院院长魏春霞陪同检查。

会上，代理校长陆博代表学校向江主任一行表示欢迎，对省教育考试院长期以来

对学校工作的支持表示感谢，并简要介绍了学校的发展历程。

教务处处长牟海霞从基本概况、组织管理、制度建设、硬件保障等方面详细介绍

了我校四、六级考试考点申报与建设情况。江主任在听取工作汇报后，对我校申报四

六级考点组考方面提出几点希望和要求。随后，江主任一行实地检查了我校听力播音

室、标准化考场、视频监控室、试卷保密室及考试相关设备设施，提出了相关建议，

对我校考点申报提供了业务指导。

我校将根据省教育考试院提出的建议，抓紧考点整改建设，完善相关制度及设备

设施，做好整改工作的落实。（教务处供稿）



驻村轮换开新局，接续帮扶再出发——我校开展乡村振兴工

作调研，完成驻村工作队轮换

7 月 25 日，荆州学院党委书记张晓彬
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我校召开 2023 年新增本科专业申报评审会

8 月 16 日上午，我校召开 2023 年新增本科专业申报线上评审会。会议由教务处

长牟海霞主持，代理校长陆博、副校长柴兴泉出席会议，校专业设置评议组评审专家、

新增本科专业所在学院负责人、专业负责人、及教务处相关人员参加会议。

会上，牟海霞首先传达了教育厅相关文件精神，并就 2023 年新增本科专业申报

的相关情况做了详细介绍。各申报专业负责人依次从新增设专业的社会与行业背景、

人才需求情况、师资力量、专业带头人、教学条件、增设专业的理由和基础、人才培

养方案等方面进行了汇报。与会专家听取汇报后，对拟申报专业的必要性和可行性进

行了讨论，并从专业定位、师资力量、课程体系构建等方面提出了建设性意见。专家

一致认为我校 2023 年申报的三个本科专业符合区域经济产业对人才的现实需求，对

优化调整我校专业结构布局具有重要意义。

柴兴泉对教学分院认真践行“学科专业建设年”专项行动，积极申报新专业给予

充分肯定。他强调，新增本科专业要考虑学校的定位、学科专业发展，同时也要做到

需求导向、标准导向，建构有竞争优势、特色鲜明、适应社会需求的专业建设体系，

全面提升专业建设水平，体现我校办学特色和优势。

陆博在总结讲话时指出，新专业申报是新形势新政策下服务地方经济社会发展、优化

学校本科专业结构的重要举措，事关学校的重要发展。申报新专业要围绕我们本科人

才培养的目标，发挥专业集群优势，凝炼特色，深化内涵，进一步优化人才培养方案，

注重课程体系的科学性和合理性。她强调，专业负责人要根据《普通高等学校本科专

业类教学质量国家标准》，结合专家意见进行修改，保障学校新专业申报工作顺利进

行，切实推动我校专业建设工作迈上新台阶。（教务处供稿）
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